



## Dr. Jochen Zöschg

Mitglied des Vorstandes Zurich Österreich

Nationalität: Österreich

Geboren: 1970

### Werdegang

Dr. Jochen Zöschg ist seit November 2016 Mitglied des Vorstandes der Zürich Versicherungs-Aktiengesellschaft in Wien. Er ist verantwortlich für die Vorstandsbereiche Vertrieb sowie Marketing und Unternehmenskommunikation. Davor hatte er die Leitung des Vertriebs General Insurance inne. In dieser Funktion war er für alle Vertriebskanäle im Bereich Schaden-Unfall verantwortlich und hatte die Leitung aller Landesdirektionen inne. Von 2007 bis 2008 war Jochen Zöschg mit der Leitung der Produktentwicklung und des regionalen Underwritings für den Bereich Schaden-Unfall bei Zurich Österreich betraut. Seine Karriere begann er bei Alfons Zöschg Versicherungsmakler, wo er im Kundenservice, der Schadensabteilung und der Rechtsberatung tätig war. Weitere wichtige Stationen bei Zurich umfassen diverse Führungspositionen im Underwriting sowie seine Tätigkeit im Corporate Center der Zurich Gruppe, wo er in einer Europarolle im dortigen Executive Team tätig war.

Sein Studium der Rechtswissenschaften an der Leopold-Franzens-Universität Innsbruck schloss er 1995 ab und promovierte im Fach Strafrecht.

### Externe Ernennungen

Jochen Zöschg engagiert sich seit 2012 als Dozent in nationalen und internationalen Foren und Konferenzen. Seit Juli 2017 ist er Mitglied des Aufsichtsrats der Bonus Pensionskasse, Bonus Vorsorgekasse und Bonus Concisa. Darüber hinaus ist Jochen Zöschg seit 2018 Ehrenmitglied des Vorstandes der Wiener Krebshilfe und seit 2021 Mitglied des Beirats der ISA (International Sales Academy). Seit September 2023 teilt er sein Wissen als Dozent im Fach „Sales Management“ an der Fachhochschule Wien.

### Persönliches

Der gebürtige Tiroler spricht Deutsch als Muttersprache sowie Englisch fließend in Wort und Schrift. In seiner Freizeit begeistert Jochen Zöschg sich für das Schauspiel und ist seit 2011 Mitglied im Amateurtheater. Außerdem engagiert er sich im Sport, besonders als Lehrer für Badminton. Zusätzlich gehört das Klarinettenspiel zu seinen Hobbies, wobei er vier Jahre im Konservatorium und sieben Jahre in einer Band war.

